

Innenministerium der DDR  
Berlin

Ho/Fe

23.11.1977

Betrifft: Verhaftung von Rudolph Bahro und Robert Havemann

Der Allgemeine Studentenausschuß der Technischen Hochschule Darmstadt hat als Interessenvertretungsorgan von elftausebd Darmstädter Studenten beschlossen, zusammen mit dem Allgemeinen Studentenausschuß der Universität Gießen am Donnerstag, 24.11.77, eine Delegation zu Ihnen zu senden, die sich für die Freilassung von Rudolph Bahro und Robert Havemann einsetzen soll.

Wir möchten Sie bitten, unseren Vertretern eine Erklärung über das Schicksal von R. Bahro und R. Havemann mitzugeben, um der Studentenschaft in der Bundesrepublik Deutschland darüber Auskunft geben zu können.

Ebenso möchten wir Sie bitten, unserer Delegation ein Gespräch mit Robert Havemann und Rudolph Bahro zu ermöglichen.

Unsere Delegation hat von uns den Auftrag erhalten, Ihnen eine Erklärung des AStA der THD zu überreichen, die wir Ihnen per Einschreiben vom 23.9.77 schon zusandten, die Sie aber leider noch nicht beantworteten.

Hochachtungsvoll

Gabriele Ferkinghoff  
(Informationsreferat)

Klaus Horst  
(Hochschulreferat)